

## ○12月24日(水) 【2学期終業式】

本日2学期の終業式を行いました。1年生74日、2年生79日、3年生75日の2学期間でした。学期末に感染症が流行し、学年閉鎖を行ったため、授業日数にバラツキが生じています。授業の未実施分を解消するために、3年生は明日まで補充授業を行うことになっています。今日は3学年揃って終業式を行うことができ、とりあえず安心しました。



式に先立って、夏休みから2学期の期間に、生徒の皆さんを取り組んだ体育系、文化系の様々な大会・コンクール等で入賞したものについて賞状伝達を行いました。全中3位のホッケー部に県中体連から贈られた中体連表彰、少年の主張仁多郡大会、国語科の作文コンクールや読書感想文コンクール、書写関係のコンクール、美術科の図画作品展、理科の科学作品展などの賞状、記念品を全校生徒の前で、校長から授与しました。皆さんの頑張りに温かい拍手がおくられました。

終業式では校長から、2学期の諸活動を通して自分の成長した点を振り返り、これから目標を明確にして、令和8年、3学期に向かって欲しいという話をしました。その後、生徒指導関係の確認事項と冬休み期間中の諸連絡等を伝えました。週末にかけて本格的に雪が降る予報です。健康・安全に気をつけて冬休みを過ごしてください。よいお年をお迎えください。

